

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Des bougies pour exprimer sa solidarité

Les évènements inqualifiables du 13 novembre nous touchent et nous troublent sans pour autant affecter notre profond attachement à la République et à ses valeurs fondamentales. La France et les Français savent se retrouver dans les instants difficiles. Notre confiance en nos valeurs est intacte.

Par ailleurs, je comprends le souhait des uns et des autres et notamment des Duclairois d'exprimer leur solidarité aux proches des victimes. Je comprends également le désir de se rassembler, de s'unir, de faire front. Je comprends enfin la volonté de chacun d'affirmer son attachement à nos valeurs et à notre mode de vie caractérisé par la liberté, l'égalité et la fraternité.

Toutefois, alors même que l'état d'urgence a été décrété et que la Nation vit des jours de deuil, conformément aux recommandations faites par les autorités, je n'encourage dans Duclair aucune marche ni aucun rassemblement dédié aux évènements du 13 novembre.

La meilleure réponse aux étalements de haine, d'intolérance et de folie barbare est de continuer de vivre selon nos valeurs et nos principes.

Au nom de la municipalité, j'invite toutes celles et tous ceux qui souhaiteraient exprimer leur attachement à la République et leur solidarité aux proches des victimes à déposer d'ici le dimanche 22 novembre une bougie au pied du monument aux morts de la Ville de Duclair situé à proximité de l'Eglise Saint Denis.

Jean Delalandre



Maire de Duclair